

01 juil 2022 -17:05

Appartient à Conseil des ministres du 1er juillet 2022

Marché public pour Beliris

Sur proposition de la ministre chargée de Beliris Karine Lalieux, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la passation d'un marché public pour des travaux relatifs à la construction d'un dépôt de métro à Haren.

Ce marché s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de l'initiative « Transport en commun de haute performance vers le Nord de Bruxelles ».

Vu la complexité du projet et le fait que le marché porte tant sur le génie civil que sur le parachèvement et les équipements de l'ouvrage à construire, ce marché est conclu selon une procédure négociée avec mise en concurrence préalable.

L'accord de coopération Beliris du 15 septembre 1993 entre l'État fédéral et la Région de Bruxelles-Capitale prévoit diverses initiatives visant à promouvoir le rôle de Bruxelles en tant que capitale et ville internationale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Karine Lalieux, ministre des Pensions et de l'Intégration sociale, chargée des Personnes handicapées, de la Lutte contre la pauvreté et de Beliris
Avenue de la Toison d'or, 87
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 64 84
<https://lalieux.belgium.be>
info@lalieux.fed.be

Delphine Van Bladel
Porte-parole (FR)
+32 476 60 02 61
delphine.vanbladel@lalieux.fed.be

Jurgen Masure
Porte-parole (NL)
+32 479 27 68 64
jurgen.masure@lalieux.fed.be